

# 7 Rekomendasi Kuliner Kaki Lima yang Wajib Dicoba

Category: Bisnis  
27 Desember 2025



## 7 Rekomendasi Kuliner Kaki Lima yang Wajib Dicoba

**Prolite** – Wisata kuliner lagi di Bandung yuk! Berburu makanan lezat di Kota Bandung memang tidak ada musim-musimnya.

Kota Bandung bukan hanya terkenal dengan tempat wisata dan café kekinian yang hits dan viral.

Namun kuliner kaki lima di Kota Kembang ini tidak kalah wajib jadi rekomendasi untuk dicicipi.

Meski harga murah namun untuk cit rasa tidak perlu di ragukan

lagi, jajanan ini sangat memanjakan perut anda-anda semua.

Erikut rekomendasi jajanan kaki lima yang wajib di coba:

### 1. Bubur Ayam Gibbas



Tripadvisor

Bubur Ayam Gibbas terkenal dengan porsi besar dan topping melimpah seperti ayam suwir, kerupuk, telur, sate hati ayam, dan ampela. Rasanya yang gurih dan lezat membuatnya menjadi pilihan favorit untuk sarapan maupun makan malam.□

**Alamat:** Jl. Kebon Jati , Bandung

### 2. Sate Jando Ibu Ayu



Gofood

Berlokasi di belakang Gedung Sate, tempat ini menawarkan sate unik yang tidak hanya terdiri dari daging, tetapi juga tetelan lemak dan bagian susu sapi betina. Teksturnya yang empuk dan kenyal, dipadukan dengan bumbu kacang yang gurih, membuat banyak pelanggan ketagihan. Sate Jando Ibu Ayu juga dikenal dengan Sate Jando Gasibu Bandung yang punya lebih dari *review* di Google.

**Alamat:** Jl. Hayam Wuruk (Belakang Gedung Sate), Bandung

### 3. Kupat Tahu Gempol Bandung



yankuliner

Sejak tahun 1975, Kupat Tahu Gempol menyajikan hidangan sederhana namun lezat berupa ketupat, tahu goreng, tauge, timun, yang disiram saus kacang manis dan gurih. Tempat ini menjadi pilihan sarapan favorit bagi banyak orang.

**Alamat:** Jl. Gempol Kulon , Citarum, Bandung

#### **4. Cireng Cipaganti**

Cireng, jajanan khas Bandung yang terbuat dari campuran tepung tapioka dan kanji, diolah dengan cara digoreng dan disajikan dengan saus bumbu kacang. Cireng Cipaganti menawarkan berbagai varian rasa seperti sosis, abon, kornet, hingga keju. Selain versi matang, mereka juga menjual cireng mentah untuk oleh-oleh khas Bandung.

**Alamat:** Jl. Cipaganti , Bandung

#### **5. Ayam Goreng SPG**

Buat pecinta kuliner ayam goreng, wajib banget nih buat cobain Ayam Goreng SPG. Kuliner kaki lima ini dikenal dengan serundengnya yang gurih dan lezat. Bakal lebih menggoda jika dipadukan dengan sambal ijo dan nasi panas. Ada juga menu Nasi Ayam Yogya dan Nasi Rames yang nggak kalah enakunya.

**Alamat:** Jl. Hasanudin No.9, Lebakgede, Kecamatan Coblong, Kota Bandung

#### **6. Nasi Kalong**

Kalau lagi cari makanan kaki lima di Bandung saat malam hari, cobalah Nasi Kalong. Nasi berwarna hitam dari beras merah ini memang tak biasa, tapi justru jadi daya tarik. Warna hitamnya berasal dari kluwek dan dimasak dengan bumbu manis gurih. Disajikan dengan berbagai lauk seperti ayam madu, tahu, tempe, ikan asin, hingga sambal merah.

**Alamat:** Jl. Batununggal Indah Raya , Batununggal, Kec. Bandung Kidul, Kota Bandung

#### **7. Cuanki Serayu**

Ada satu makanan yang wajib banget dicobain saat jalan-jalan ke Bandung. Namanya Cuanki Serayu yang antriannya nggak pernah sepi.

Cuanki khas Bandung ini berisi bakso, siomay, tahu, dan pangsit rebus dalam kuah kaldu ikan yang segar banget. Tempatnya kecil dan sederhana, sementara porsi pas untuk camilan sore, dan rasanya selalu bikin nagih.

**Alamat:** Jl. Serayu No.2, Bandung

Itulah rekomendasi wisata kuliner kaki lima terbaik di Bandung. Jangan lupa buat kunjungi semuanya kalau Anda lagi liburan ke kota kembang ini.